
COMPTE-RENDU RPE FCPE Mondé tour pour  
lé conséil dé l’é colé matérnéllé n°3 

du mardi 20 juin a  17h30 

Participants : 

Représentants des parents d’élèves 
Fanny LIAPINE (FCPE)  
Marion BOURDIER (FCPE)  
Isabelle OSORIO (CAPE91)  
Marion TAFNIL (CAPE91)  
Horya CHAU (CAPE91)  

Représentant de la mairie :  
Mme Anne-Charlotte BENICHOU, Elue, adjointe aux 
affaires scolaires 

Mme Fleur Matthys, Responsable Adjointe scolaire et 
périscolaire  
 

Représentant du périscolaire :  
Gaëlle HEBERT, directrice du centre de loisir maternelle de 
Mondétour 

Enseignants :  
Cécile GOUNOT : PS 
Sylvie CUNY : PS 
Jean-Christophe DUMAS-PILHOU : MS 
Sarah BENARD : GS 

 
ATSEM :  
Valérie (classe de Jean-Christophe Dumas Pilhou) 
Paula (classe de Sarah Benard) 

 
Président de la séance :  
M. Yann Denimal, directeur de l’école,  
(assure la direction pendant le congé maternité de Mme 
Piot) 
 

Ecole 
▪ Le compte rendu du conseil d’école maternelle du 2e trimestre est validée 

Points effectifs  
L’ouverture de la 6e classe est bien actée. 

La structure adoptée en conseil de maîtres est la suivante :  

Niveau de la classe Effectif Enseignant 

1 classe de PS (Petite Section) ≈ 26 élèves Cécile Gounot 

1 classe de PS/MS ≈ 22-24 élèves Enseignant non nommé à ce jour 

1 classe MS (moyenne section) ≈ 26-27 élèves Jean-Christophe Dumas-Pilhou  

1 classe MS  ≈ 26-27 élèves Virginie Pernin 

1 classe GS (grande section) ≈ 24 élèves Sarah Benard 

1 classe GS  ≈ 24 élèves Coumarane Chanemougassoundiram 

▪ 6e classe :  Quelle sera la classe qui sera à l’étage ? Y-a-t-il des consignes de sécurité particulières pour une classe 

isolée à l’étage ? 

La nouvelle classe sera à l’étage, ce sera une classe de GS. Il n’y a pas de consignes de sécurité particulière car il y aura 

deux adultes dans la classe (enseignant + ATSEM) et le bureau de la directrice du périscolaire n’est pas loin. 

▪ Départs : Mme Cuny part à la retraite au 1e septembre. 

Mme Piot est nommée à Saint Chéron dans une école maternelle. M. Denimal assurera la direction de l’école 

maternelle l’année prochaine, en plus de la direction de l’école élémentaire. 

Chez les ATSEM, Ouda (classe de Sylvie) s’en va et Colette (classe de Cécile) part à la retraite.  

Projets/sorties 
Le 13 juin, les 5 classes de l’école ont fait une sortie accrobranche à Floréval 

Les PS ont fait également une sortie début juin à la cueillette de Torfou 



Liaisons pour les futurs CP et pour les futurs PS 
▪ Liaison GS/CP : Il y a eu un temps d’échange : les GS sont allées dans les classes de CP et les CP sont venus pendant ce 

temps là dans les classes de GS. Il y a eu des temps de lecture : des CP sont venus lire dans les classes de GS et de PS. 

Demain, auront lieu des olympiades GS/CP avec des équipes mixtes. 

▪ Liaison crèche/PS : 6 enfants de la crèche du Petit Prince sont venus aujourd’hui dans les classes de PS, 6 autres 

viendront demain. 

▪ Pour les futurs PS : Une présentation et visite des lieux a eu lieu le 9 juin 

Rentrée 2023 
▪ La rentrée aura lieu le lundi 4 septembre. 

▪ Pour les PS, la rentrée sera échelonnée dans la matinée. Les premiers arriveront à 9h. Les parents seront avertis par 

mail. 

▪ Les listes des élèves de chacune des classes seront affichés le vendredi 1e septembre au soir 

▪ La réunion de rentrée aura lieu le vendredi 8 septembre à 17h30. Les parents sont invités à venir sans leurs enfants 

mais attention, le périscolaire ferme comme d’habitude à 18h30. 

Coopérative scolaire 
La coopérative a reçu la subvention de la mairie de 1125 € (Mme Cuny rappelle que le dossier doit être fait en septembre 

pour obtenir cette subvention). Le 2e appel au dons des parents a permis de collecter 1810€.  

A ce jour, il reste 5937€ sur le compte, mais après paiement de la sortie à Floréval, de celle à Torfou, du maquillage pour la 

fête de l’école, il devrait rester environ 3800 €. Comme Mme Cuny part en retraite, les comptes devront être signés début 

juillet. 

Divers 
▪ Portails : Comment s’organiseront les entrées l’année prochaine (grand portail principal/portail côté 

périscolaire/portail parking compagnons du rabot) ? 

Les deux classes de PS rentreront par le petit portail à côté de la porte du périscolaire. 

Deux classes rentreront par le petit portail situé sur le parking des compagnons des rabots. Les enseignants 

continueront de poser une barrière à l’entrée du parking au moment des entrées/sorties d’école afin qu’aucune 

voiture ne circulent sur ce parking à ces moments-là. 

A priori, deux classes rentreront par le grand portail principal (celle de Jean-Christophe et celle à l’étage). 

▪ Problème du manque de remplaçants : Les parents d’élèves sont toujours aussi mécontents face à la pénurie du 

nombre de remplaçants. 

▪ Visites médicales (PMI, médecin scolaire) : Y-a-t-il eu des visites médicales, au moins pour les enfants signalés par les 

enseignants ? Les enfants signalés ont été vus ou seront vus l’année prochaine.  

▪ Point PPMS : Les valises (piles, eau, nourriture) sont-elles à jour ? Il faudra vérifier ces valises. 

M. Denimal planifiera des exercices d’évacuation pour l’année prochaine. 

L’alarme centralisée a été budgétisé par la marie mais la date d’installation n’est pas connue. 

▪ AESH : Même en fin d’année, toutes les heures n’ont pas été pourvus. C’est un métier en tension, il est difficile de 

trouver des candidats (c’est un recrutement Education Nationale et non mairie). Même les écoles ne travaillant pas le 

mercredi matin ont du mal à recruter. 

▪ Eventuelle fusion de l’école maternelle et élémentaire. Cette décision revient à l’inspection académique, qui l’avait 

refusée il y a deux ans. Les conseils d’écoles peuvent également refuser.  

La fusion permettrait au directeur de l’école élémentaire d’être déchargé autrement dit de ne pas avoir de classe car 

le seuil pour être déchargé est à 12 classes et l’élémentaire va repasser à 11 classes à partir de l’année prochaine.  

En revanche, les enseignants font part de leurs craintes sur les affectations et sur la proximité avec le directeur si une 

telle fusion devait avoir lieu. 

▪ Concernant le PACTE (projet du ministre pour attribuer des missions supplémentaires rémunérées aux enseignants 

volontaires, les enseignants du primaire pourraient par exemple être amenés à intervenir en collège en dehors des 

horaires de classe de l’école primaire), seuls 4 enseignants en élémentaire se posent la question de peut-être signer 

ce pacte. Il n’y aura donc a priori pas d’incidence sur les études du soir en élémentaire faits en partie par des 

enseignants du primaire.  



Mairie 
▪ ATSEM : Les recrutements de nouvelles ATSEM (remplacement de Colette qui part à la retraite + 6e classe) ont-il bien 

été anticipés ?  

Inès (animatrice en élémentaire) sera ATSEM l’année prochaine.  

Les deux autres recrutements sont en cours, les entretiens ont lieu en ce moment. Il y a eu plusieurs candidatures, le 

métier d’ATSEM n’est pas en tension. 

▪ Ouverture de la 6e classe : la marie a-t-elle bien anticipé l’achat de matériel (tables, chaines, jeu, fourniture, 

dortoir…) ? Oui, les achats sont en cours par contre il y a une petite incertitude sur la date de livraison car toutes les 

écoles font les commandes en même temps. 

▪ Projecteur ENI (Ecran numérique interactif) : Un seul ENI est budgétisé pour 2023, celui de la classe de Mme Piot. Il 

n’est pas possible de l’installer dans la nouvelle classe qui sera à l’étage et qui accueillera des GS car les mesures ont 

été prises dans la classe de Mme Piot. En revanche, un vidéoprojecteur sera installé dans cette nouvelle salle et il sera 

remplacé l’année suivante par un ENI 

▪ Nouveau carré de potager : Jean-Christophe redemande la venue d’un responsable de la mairie pour voir ce qui est 

réalisable et pour estimer le prix de cette nouvelle installation. 

▪ Gouttières percées : La gouttière qui fait tout le long du bâtiment depuis l’entrée du périscolaire jusqu’à la porte de 

l’école côté pré est percée. Lors du dernier conseil d’école, il avait été dit qu’une société a été mandatée. Où en est-

on ? Une entreprise est missionnée donc c’est imminent 

▪ Toboggan : Vous aviez annoncé que la mairie toucherait une grosse subvention de la région en 2023 et qu’une grosse 

partie serait consacrée aux aires de jeux. Savez-vous quand est-ce que la marie touchera cet argent de la région ? Un 

planning de réalisation a-t-il été fait concernant l’installation d’un toboggan dans la cour de l’école maternelle ? 

Le sol souple sera fait cette année mais la subvention pour le toboggan n’a pas encore été versée par la région 

▪ Ronces près de l’entrée périscolaire et dans le petit parc à côté du « pré » : Est-il possible de veiller à arracher 

régulièrement ces ronces ? 

Les ronces près de l’entrée du périscolaires ont été coupés. Pas celles dans le petit parc à côté du pré. Thierry Marché 

du service de la mairie va s’en occuper et contacter une entreprise.  

▪ Compteurs sans portes : Est-il possible de remettre des portes sur les compteurs de gaz donnant sur le trottoir entre 

l’entrée principale et le parking des compagnons du rabot ? La demande a déjà faite et le délai de traitement est celui 

de GRDF 

▪ Recrutement d’une personne pour faire traverser au passage piéton le matin : Il est difficile de recruter pour un 

contrat comme cela, car personne ne candidate. Seulement l’école du centre bénéficie pour l’instant de ce service. Au 

Guichet, il n’y a personne non plus. 

▪ Animateurs sportifs : Cette année, la mairie n’a pas réussi à recruter assez d’animateurs sportifs pour aider les 

enseignants pendant le temps scolaire. La mairie confirme qu’elle a toujours la volonté d’en embaucher et que des 

candidatures arrivent. 

Périscolaire 
▪ Le personnel : Il y a 2 départs : Jessica qui est arrivée le 6 mars et Ilyana qui est là depuis 4 ans  

Il y aura un poste pour un 7e animateur à la rentrée. 

▪ Fêtes et portes ouvertes : Le 23 juin au soir, des portes ouvertes pour les futures petites sections sont organisées 

La fête du périscolaire aura lieu le vendredi 7 juillet dès 15h30 : il y aura des stands, des chamboule-tout, des relais de 

poneys sauteurs, du maquillage, des tatouage, etc… 

Divers 
▪ La fête de l’école organisée par la FCPE aura lieu le samedi 1er juillet 

▪ Le concert sur le parvis organisé par CAPE91 aura lieu le vendredi 7 juillet  

▪ Les représentants des parents d’élèves remercient les enseignants, les ATSEM et le personnel du périscolaire pour 

cette année. 


